
                               BRIDGE CLUB DE SAINT JUNIEN
                                  17 Place Roche  87205Saint-Junien

                   05 55 02 42 50  courriel : bc.saintjunien@orange.fr.fr

REUNION DU BUREAU DU 21 MARS 2024

Ordre du jour : 
– Le contrat Orange
– Le contrat assurance AXA
– Rencontre entre Nontron, Magnac-Laval et Saint-Junien
– Accueil compétition 1ère série les 9 et 10 avril
– Acquisition tables et chaises
– Point sur le bridge scolaire
– Arbitrage Réalbridge
– Site Internet
– Informations diverses

Membres présents :  
– Mireille DROUET MARTIN
– Pierre BRANDY
– Christian SANSONNET
– Bernadette PUDELKO
– Clare SCHMIEDER
– Jean Pierre VITEL
– Catherine POUCH

1 Le contrat Orange     :  
Ce contrat a été signé il y a des années pour un usage professionnel. La fibre

étant disponible, ce contrat est à renégocier à la baisse. B. Pudelko et C. Pouch vont
contacter Orange et Mireille vérifie auprès des services techniques que l’installation
est possible.

2 Le contrat assurance     :  
Nous sommes assurés chez AXA car la Fédération Française de Bridge oblige les

clubs  à  être  chez  le  même  assureur.  Ce  contrat  a  été  fait  pour  un  effectif  de  70
licenciés, nous sommes actuellement 92, donc il faut le modifier pour 100 personnes.
Ch. Sansonnet appelle l'assurance pour renégocier le contrat et la FFB . En effet, nous



n'avons pas le droit d'être plus de 100 dans les locaux. Sachant qu'il y a des scolaires ,
au  nombre  de  15  en  ce  moment,  des  gens  de  l'extérieur  qui  viennent  pour  des
compétitions, des soirées, est-ce que ce contrat est fait uniquement pour le nombre
d'inscrit ?  

3 Rencontre entre Nontron, Magnac Laval et Saint Junien     :  
La journée du 24 avril est retenue. Une visite de la ville ou de la ganterie Agnelle

est prévue avant de commencer le tournoi qui aura lieu à 10h30. Il y aura 3 séances,
36  donnes  en tout. Nous comptons sur 60 personnes.  Le repas sera pris au club. Il
sera  composé  d'un  apéritif,  d'un  couscous  et  de  glaces  pour  le  dessert.  Une
participation de 15 euros sera demandée aux joueurs ( 2 euros sont reversés à la FFB).
Le prix de la visite n'est pas inclus dedans.

4 Accueil compétition 1ère série les 9 et 10 avril:
Il faut des volontaires pour installer les écrans sur les tables le lundi après la

ronde  de  France.  Il  faudra  prévoir  des  consommations,  surtout  du  coca-cola  très
demandé par les joueurs ! 

5 Acquisition tables et chaises     :  
Il y aura 8 tables , 10 sont nécessaires. Jean Pierre contactera Alain Poingt pour

lui demander de faire les 2 supplémentaires. La dépense est d'environ 1000 euros pour
les tables.

C'est la société ECOTEL, grossiste à Limoges pour les hôtels restaurants, qui est
choisie pour fournir les chaises. Il font 20% sur le prix. Pour 40 chaises, le budget serait
de 3000 à 4000 euros selon le modèle. Les chaises arrivent démontées, mais la société
propose de les monter. Elles ne s'empilent pas, mais sont très confortables. On peut
les poser sur les tables pour le ménage. 4 personnes du club vont essayer plusieurs
modèles , puis commander le modèle qui aura fait l'unanimité. Il faudra prévoir 16
chaises supplémentaires pour l 'autre pièce. Au total, le budget serait d'environ 4500 à
5000 euros.

6 Point sur le bridge scolaire     :  
Le point est fait  par Bernadette Pudelko :  il  y a 7 élèves de Langevin à Saint

Junien (en 1ère année) et 4 à Confolens (sur ces 4, 2 n'ont pas leur licence).
Il y a un problème récurrent de mails non valides qui ne sont pas reçus par les

familles. Malgré des échanges avec la FFB, rien n'est réglé à ce jour.
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Le mercredi 29 mai aura lieu à Brive la compétition des élèves. Un Bus sera
réservé pour l'occasion. Pour les enfants de Confolens, il faut poser la question aux
parents s'ils sont d'accord pour que leurs enfants aillent à Brive et ainsi organiser le
ramassage.

7 Arbitrage REALBRIDGE :
Le stage pour être arbitre ne sera pas programmé avant fin 2024. Cela étant,

Christian Sansonnet sera mis arbitre en doublure avec les arbitres confirmés.

8 Site Internet     :  
Nous avons un compteur pour voir le nombre de personnes qui se connectent.

Nous avons eu 1000 visites sur 60 jours. 
Il  est  important  de  le  faire  vivre.  Si  une  personne  souhaite  donner  une

information, écrire quelques lignes sur les compétitions, il faut faire passer un article à
John qui le publiera. 

9 Informations diverses     :  
Clare SCHMIEDER rappelle quelques règles à respecter au jeu de la table : laisser

les enchères sur la table jusqu'à ce que la carte d'entame soit retournée, utiliser les
cartes Stop, Alerte dès que nécessaire...

Devant  la  grande  consommation  de  papier,  il  est  nécessaire  d’attribuer  une
poubelle pour qu'enfin celui-ci  soit  recyclé.  La grande poubelle jaune sera identifié
pour cet usage et sera vidé environ 2 fois / an.


